

FCゼブラ

西前小学校・戸部公園周辺 清掃活動報告書

2022年11月12日(土)

10:30~12:00



【目的】

日頃から練習場所として使用させていただいている、西前小学校と戸部公園周辺を感謝の意をこめて清掃する。

【参加人数】

子ども（園児～小学6年生） 55名

大人 48名

合計 103名

【清掃活動エリア】



① : 3年生 ② : 4年生 ③ : 5年生 ④ : 6年生
戸部公園内 : 園児・1～2年生

【清掃活動の様子】



清掃活動を始めるにあたり、山崎代表より活動の目的の説明がありました。
くれぐれも事故のないように気を付けて清掃しましょう。



低学年は戸部公園を中心に清掃を行いました。
季節柄、落ち葉が沢山落ちていました。
保護者や指導者と共に低学年の子どもたちもほうきや塵取りを片手に
真剣に清掃に取り組んでいました。



**戸部公園の植え込みには、たばこの吸殻やペットボトルのゴミが目立ちました。
草木の隙間にもゴミが落ちていないか隈なくチェック。**



**高学年は保護者や指導者と共に外に出て清掃を行いました。
道端にゴミが落ちていないか戸部公園・西前小学校周辺を回りました。**

**車に注意しながら、皆で声を掛け合い
チームワークよくゴミを集めていきました。**



**大人も子どもも時間をかけて丁寧に清掃行い
1時間半ほどでこれだけのゴミが集まりました。**



**地域貢献活動を通して選手・保護者・指導者が一丸となり、
戸部公園もこんなに綺麗になりました。**

最後に参加者全員で集合写真📷

【あしがき】

FCゼブラは創部50周年のサッカークラブです。

私たちは地域住民の方々や周辺施設のご理解・ご協力により、長きにわたり活動を続けることができていると考えております。年間を通して当クラブの活動拠点となる西前小学校と戸部公園に至っては言わばホームグラウンドとなる場所です。

そのお世話になっている周辺地域への貢献のひとつとして清掃活動を毎年行っております。

周辺地域への感謝の気持ちとしての清掃活動を通して、スポーツ理念だけでなく思いやりや相互協力・精神への気づきになればと考えています。

最後に、毎回用具一式を貸与いただいております西区役所地域振興課資源化推進担当者様に感謝申し上げます。

FCゼブラ 代表 山崎和彦